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------ Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número nove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade..---------------- 

 ------Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Município de Almeirim, enviando manual sobre “ As podas em árvores ornamentais: como e porquê ?” ----

------ Do Município de Almeirim, enviando edital número trinta e dois barra dois mil e quinze relativo aos projetos 

de regulamento do serviço de Abastecimento Público de água e regulamento do serviço de saneamento de águas 

residuais urbanas, do Concelho de Almeirim, aprovados pelo Conselho de Administração do Ribatejo, EIM, a fim de 

disponibilizar na página de internet da junta até dia dezanove de Junho . ---------------------------------------------------------

------ Da CMA, enviando email a solicitar a cedência do funcionário Sr. José Garcias nos dias dezanove de Abril, 

três, nove e dez de maio. O pedido foi deferido à excepção do dia dez, uma vez que é preciso para serviço desta 

junta . -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tribunal de Contas, enviando ofício relativo à Adesão ao sistema de “Prestação de Contas por via 

eletrónica”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tribunal de Contas, enviando ofício circular com o Despacho Judicial número três de dois mil e quinze EC 

nona Alteração à Lei de organização e Processo do Tribunal de Contas Lei número noventa e oito barra noventa 

sete, de vinte seis de agosto, republicada pela Lei número Vinte de dois mil e quinze, de nove de março. ---------------

------ Da Associação do Desporto Veterano Santeirim, enviando convite par assistir à final XXIV Torneio 

Internacional de futebol Veterano, no estádio Chã das Padeiras em Santarém, no dia vinte e quatro de Maio, pelas 

dez horas e trinta minutos, seguido de almoço de encerramento e distribuição de prémios pelas treze horas no Salão 

Moinho de Vento em  Almeirim . ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da DRLVT, enviando email a solicitar a actualização dos contactos das juntas de Freguesia, nomeadamente o 

nome da Presidente e seus contactos. O mesmo já foi respondido. -----------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE, dando a conhecer a legislação publicada no período de nove a vinte de março de dois mil e 

quinze, nomeadamente o Decreto-Lei número trinta e seis de dois mil e quinze que estabelece as normas de 

orçamento do Estado para dois mil e quinze e a Lei número vinte e dois de dois mil e quinze que aprova as regras 

aplicáveis à assunção de compromissos e aos pagamentos em atraso das entidades públicas. -----------------------------

------ Do STAL, enviando circular circular número trezentos e dezanove barra C de vinte e cinco de março de dois 

mil e quinze. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Instituto Português do Desporto e Juventude, IP, enviando email com o Programa OTL dois mil e quinze 

para divulgação. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Fundação Inatel – Santarém, a comissão de desenvolvimento Cultural e Recreativo de Venda Nova e o 

grupo Desportivo de Alcaravela, como apoio do Município do Sardoal, enviando convite para a Festa do Futebol dois 

mil e quinze a realizar no dia dez de maio no Sardoal. Vão estar presentes a Presidente e a Secretária. -----------------

------ Da Central de Compras Eletrónicas, enviando email com a legislação abordada na reunião do passado dia 

vinte sete de Abril de dois mil e quinze. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Associação Nacional dos Autarcas do Partido Socialista, enviando convocatória para a Assembleia 

Geral que se realizará no próximo dia dezasseis de Maio na Casa da Cultura de Elvas. --------------------------------------

------ Do Grupo de Munícipes “Os Amigos do Galo,” enviando ofício a solicitar a Casa da Cultura para realizar um 

convívio, no dia quatro de Julho. O Pedido foi deferido e comunicado aos interessados. --------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando ofício a informar que no dia vinte e três de 

maio irá realizar o vigésimo segundo Festival de Folclore Infantil. Solicitando no mesmo a atribuição de um subsídio 

para ajudar nas despesas com a logística e Convidando o Executivo a estar presente no Festival e no Lanche 

Convívio. O Executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de trezentos euros e que o 

executivo vai estar presente. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar transporte para os seus atletas para os dias 

dezasseis e dezassete de Maio para a Taça de Portugal XCO no Fundão e trinta e um de maio para o Regional de 

Estrada em Maiorga. Questionando no mesmo acerca da possibilidade de transportar o atleta Luís Casimiro, a 

pedido da equipa dos Craks do pedal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo analisou o pedido e decidiu deferir os pedidos, tendo em conta que o atleta em questão pertence à 

Freguesia e a carrinha tem lugar vago. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar um espaço para realizar testes físicos aos seus atletas no dia nove 

de maio. O pedido foi deferido e será cedida a sala anexa à junta. ------------------------------------------------------------------

-----  Da Munícipe Ana Catarina Figueiredo da Silva, enviando proposta de projecto para um gabinete de apoio de 

Enfermagem, solicitando espaço e material de escritório e enfermagem. Propondo no mesmo que os utentes 

efetuassem o pagamento dos tratamentos de enfermagem à junta de freguesia que por sua vez pagaria as horas à 

Enfermeira. O Executivo analisou a proposta e dado o facto de não poder efectuar este tipo de pagamentos, nem ter 

sala e material disponível, vai informar a interessada que a proposta não é viável. ---------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos informações. ---- 

------ Da Presidente de Junta, a informar que foi enviado para a CCDRLVT, a prestação de contas do ano de dois 

mil e catorze. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que a funcionária que estava ao serviço de junta pelo programa do Centro 

de Emprego, Maria Natália só trabalhou até ao dia oito de maio, tendo cessado as suas funções para iniciar trabalho 

por conta de outrem. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que o autocarro já fez a inspecção e que passou sem nenhum reparo, 

assim como a carrinha transporter que também não teve nenhum averbamento. ------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta, a informar que os Munícipes que entregaram os seus documentos na Secretaria de 

Junta para se proceder ao envio do IRS, aquando do seu levantamento contribuíram com uma quantia irrisória de 

um euro para as fotocópias da sua impressão. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos  propostas.--------

----- Da Presidente de Junta, a propôr que se peça um orçamento ao Sr. António Tomé para isolamento do telhado 

do Salão Paroquial e pintura interior da sala grande e do corredor.------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi analisada e deferida por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta, a propôr a cedência do autocarro, da carrinha Ford e do motorista para transportar os 

jogadores e apoiantes à final II do Inatel a realizar no Sardoal no dia dez de maio. ---------------------------------------------

----- A proposta foi deferida por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Presidente da Junta, a propôr que se peça um orçamento ao Sr. Bruno Alexandre Rodrigues Pereira para 

arranjo de sete portas nas instalações da Casa da Cultura. ---------------------------------------------------------------------------

---- Propõe ainda que se peça também orçamento para a aquisição de duas portas lacadas branco com vidro 

laminado para o interior da sala anexa à sede de junta. --------------------------------------------------------------------------------

----- As propostas foram aprovadas por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------      

Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                              

 

A Presidente: 

A Secretário: 

O Tesoureiro:  

 

 

 

 


